



青葉匂う

四日市市立港中学校通信

平成30年度 第2号

4月20日（金）発行

落ち着いた雰囲気です授業が始まる！

平成30年度前期の時間割が16日（月）からスタートしました。どの学年の生徒も大変落ち着いて授業に臨み、積極的に活動している姿を見てうれしくなりました。それまでは、学級活動で役員を決めたり、学級目標を話し合ったり、発育測定を実施したり、学級写真を撮ったりしていました。

3年生は、最終学年のスタートということで、特に意欲が感じられます。授業を受けている生徒の表情も豊かで、実力がUPすることまちがいないです。2年生も落ち着いて授業を受けており、素晴らしい生徒たちだと感心しています。1年生は、まだまだ緊張感があり、各教科の先生方に慣れていない様子が見て取れますが、授業の始めと終わりの挨拶は元気があり素晴らしいです。

入学式 新入生代表誓いの言葉 梅井琴菜さん



4月6日（金）に67名の新入生を迎え、静粛な雰囲気です入学式を行いました。保護者席には、ご両親そろうって参加される方や祖父母さんの姿もあり、大変華やかな式となりました。新入生代表として**誓いの言葉を梅井琴菜さんが**、緊張の中、中学生活の決意をはきはきと述べてくれました。大変素晴らしかったです。

吹奏楽部は、新入生の入退場時の演奏に加えて、歓迎演奏会も行い、入学式に華を添えてくれました。

9日（月）には、生徒会が主催する対面式を行いました。厳粛な雰囲気の中、**生徒会長の宮原彩花さん**による歓迎の言葉に続き、**E組の樋口就則さん**がすべて英語で、自己紹介と英語紙芝居をする3年生のグループを見事に紹介しました。紹介された3年生は、学年で選ばれた代表チームです。プロジェクターを活用した紙芝居を英語だけで行いました。

また、新入生が学校生活に早く慣れ、安心して過ごすことができるように、プロジェクターを活用して、楽しい「港中クイズ」を行ってくれました。**新入生代表の木村有里さん**の挨拶は、不安と期待が入り混じった複雑な心境が、上級生に十分届いたと思います。

最後に生徒会から、1年生の各学級に鉢植えのプレゼントがありました。

対面式 新入生代表挨拶 木村有里さん



4月27日(金) 授業参観等・PTA 総会への参加 お願いします！

1年生は、13時5分～管理棟3階視聴覚室で「自然教室説明会」があります。2年生は、13時5分～「学級担任による教科の授業」です。A組は国語、B組は理科、C組は英語を行います。3年生は、13時5分～体育館で、「第1回進路説明会及び修学旅行説明会」を行います。

この機会に、お子さんの様子や知り合いのお子さんの様子もご覧になっていただきたいと思います。また、14時10分～1時間程度、体育館で「PTA総会」を行います。年に1度の総会ですので、一人でも多くの方の参加をお願いします。総会の最後に「職員紹介」をします。

その後、「PTA実行委員会」を開催します。「文化教養部」は1年A組、「広報部」は1年B組、「生活環境部」は1年C組です。

当日の駐車場はありませんので、徒歩または自転車でお越しください。自転車置き場はテニスコート南側になります。なお、路上駐車は禁止ですのでよろしくお願い致します。地域住民の方へのご配慮をお願いいたします。

家庭訪問よろしく申し上げます

5月8日(火)～11日(金)の期間、午後の時間帯に家庭訪問をさせていただきます。家庭訪問の目的は、まず、担任が緊急時の対応のために、ご自宅の場所を確認することです。次に、ご家庭でのお子さんの様子をお聴きしたり、お子さんに対する願いや教育方針等をお聴きしたりすることが主な目的です。短い時間ですが、ご協力をお願いします。

この4日間は、午前中短縮4時間授業で、昼食(デリバリー給食あり)を食べてから部活動を行います。ただし、体育館使用の部活動は、時間を割り当てているため、顧問から別に指示があります。部活動の終了時刻は、部活動によりちがいはありますが、最終終了時刻は16時です。

新入生学級開きの様子(4月6日入学式後各教室にて)



A組



C組



B組



E組